

Jahreskonzert am 1. April 2023 Akkordeon-Orchester Grüningen

Unter der Leitung von Reto Rothmayr wurde das Konzert mit dem Paso Doble «Mädel aus Spanien» eröffnet. Präsidentin Daniela Matera begrüßte das zahlreich erschienene Publikum, darunter auch verschiedene Vereinsdelegationen, die sich zuvor vom selbstgekochten Pasta-Plausch verköstigen konnten.

Musikalisch ging es weiter mit «Alla Polacca», einem im Stile einer polnischen Mazurka komponierten Stück. Mit «Evocation», ebenfalls von Maurice Thöni, folgte ein verträumter Konzertwalzer. In der Akkordeonszene ist Renato Bui allen bekannt. Er komponierte unter anderem auch das Signet zur Fernsehsendung Samschtig-Jass. Der 6/8-Marsch «Spitzenreiter» wurde vom Orchester hervorragend vorgetragen.

Nach dem Walzer «Im schönen Tal der Isar» folgte ein Medley von Heinz Gietz mit bekannten Titeln wie «Spiel noch einmal für mich Habanero» und «Piagalle». In den drei Stücken vor der Pause wurde das Akkordeon-Orchester mit einem Keyboard ergänzt, das zum Verwechseln ähnlich klang wie eine Klarinette, Trompete, Posaune oder auch eine Violine.

Die vielen schönen Preise animierten zur Teilnahme am Wettbewerb in der Pause. Die wiederum selbstgebackenen Kuchen und Torten fanden auch in diesem Jahr grossen Anklang.

Nach der Pause ging es weiter mit «Hail Holy Queen» und «I Will Follow Him» aus dem berühmten Film «Sister-Act». Um die Vielseitigkeit des Akkordeons zu unterstreichen durfte natürlich auch ein Tango nicht fehlen. «Tangissimo» - ein Tango im Klezmer Stil und «Olé Guapa» - ein europäischer Tango. Mit «Don Pedro» und «Sommermorgen» folgten nochmals ein Paso-Doble bzw. ein Walzer. Als Abschluss des Programms spielte das Orchester noch «Hotline», eine kurze wirkungsvolle Nummer, bestens geeignet für einen stimmungsvollen Konzertabschluss.

Das Publikum wurde einmal mehr mit wunderbarer Akkordeonmusik verwöhnt. Als Dank für den grossartigen Applaus begeisterte das AOG zum Schluss noch mit einem weltbekannten Titel aus der Schlager-Pop-Welt: «Atemlos durch die Nacht» von Helene Fischer.

Man kann sich bereits heute auf den nächsten Auftritt, am 26.11.2023 in der Schlosskirche freuen.